

kult A.-G. verfertigte das Standartwerk Deutschland, das mittels Motorantrieb vom Siegertrausch zur Revolution gebracht wird). Im Jahre 1916 vollzog er seinen endgültigen Uebertritt von den U.S.A. zum Dadaismus. Verhandlungen über den Ankauf des Buches HADO (Copyright by Baader, Oberdada, Präs. d. Erdb.) zwecks Aufstellung im Senat zu Washington (Bevollmächtigter Ben Hecht) zerschlugen sich zwar, aber die Zeitungen wetteifern weiter in sensationellen Artikeln über Dadasoireen und ihre Vertreter, vor allem die Person des großen Weltumseglers.

Die Melbournner Mittagszeitung (Australien) berichtet in dem ausführlichen Interview eines findigen Journalisten

the king of the founders 9. Nov. 18.

(Kabel):

Nach dreiwöchentlichen Mißerfolgen erreiche endlich auf Pumpstation der sibirischen Bahn eine Unterredung mit dem Gründerkönig. Während ich, in einem schmalen Abteil des Salonwagens antichambriere, teilt sich plötzlich die Wand und ich sitze ihm selbst gegenüber. Der erste Eindruck ist eine agile Persönlichkeit, combination von cow-boy und Fakir in hellem Nankinganzug. Auf dem Tisch stehen Photographien berühmter Dadaisten, Agitatoren etc. mit eigenhändiger Unterschrift, darüber zwischen den Fenstern ein Plan Dadayamas nach Merinschen Angaben: Lichtbildaufnahmen der Stadt